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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 27.07.23    
 
Anwesende 
 
StuPa: Melina Herrmann, Lucy Sophie Ade, Paul Nicolas Biele, Janne Madgalene Bittner, 
Madgalena Franziska Gleis, Emelie Hatzenbühler, Annika Maria Hermes, Paulina Prawczyk, 
Antonia Pappalardo, Denise Rollheiser, Luisa-Maria Treichel, Lucy Ade (ab 19:09) 
 
AStA: Hanting, Yasmine Aboub, Mike Carla, Ziyue Jiang, Annika Maria Hermes, Arman Yekta 
Akgül, 
 
Gäste: Svenja Bove, Selina Cacuci, Vian Rashid, Ailin Desideria Lindner 
 
Entschuldigt: Alisa, Miriam, Arthur, Martha, Anim, Jeremy, Alina, Andreas 
 
Unentschuldigt: Vorname Nachname 
 
Tagesordnung 
 
1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Verschiedenes 
 
Die Sitzung wird um 18.33 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 
1. Tagesordnung 
 
1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Budgetantrag Portugiesische Fachschaft 
5. Präsentation Kassenprüfung 
6. Entlastung der Sozialreferat und IT-Referat 
Entlassung der alten StuPis und offizielle Stimmberechtigung der Nachfolger 
7. Wahl StuPa-Präsidium 
8. Wahl Sozialreferat und IT-Referat 
9. Aufwandsentschädigung Protokollant*innen 
10. Bluray 
11. Verschiedenes 
Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 
 
2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 27.07.2023 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 
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3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: 
 
Keine Mitteilungen 
 
Mitteilungen aus dem AStA: 
 
Annika: Informationen zum Eat & Run, Kostentabelle 
 
Mike Carla: Wilkommenswoche 

- Dienstag kleiner Markt, wo alle Fachschaften sich vorstellen können, und Fragen 
beantwortet werden 

- Abends Veranstaltung wie gewohnt (Montag Spieleabend, Dienstag Stadtralley oder 
Stadtführung je nach Absprache, Mittwoch Kneipentour, Donnerstag Lagerfeuer, 
Freitag Mensaparty/Karaokeabend) 

- Sitzung gestern für die Stände der Fachschaften 
- Entscheidungen müssen bis Ende September fallen 

Besprechung: 
- Party in der Erstiwoche, im Cafe Yuca (Bedenken wegen Problemen mit der GEMA, 

Bedenken wegen Karaokeabenden generell im Cafe Yuca) 
- Überlegung, selber einen Karaokeabend zu organisieren, Annika würde organisieren 
- Karaokeabend am 20.10.2023 intern 

Mike Carla: Sportfest & Fachschaftsfrühling 
- Überlegung, beide Events zu kombinieren, um mehr Leute anzulocken 

 
Paul Nicolas Biele: Konviabende im Papaya müssen mit der Besitzerin besprochen werden für das 
nächste Semester 
 
Ziyue Jiang (Kultur):  
Bestimmte Kulturkurse bekommen kein Geld, obwohl sie sich öfter treffen als andere. 
Unikino 

- Kooperationsvereinbarung 
- GEMA wurde kontaktiert, und wäre bereit sich um alles zu kümmern 
- Brauchen wir eine Haftpflicht-Versicherung für die elektronischen Geräte die wir 

benutzen oder brauchen wir sie noch? 
o Versicherungsbeiträge werden gezahlt, also sollten unsere Versicherungen 

findbar sein 
o Filmplanung muss nicht so eine strikte timeline haben, wie vorher 

angenommen, möglicherweise besser, die Filme nach Anmeldungsphase zu 
planen 

o Insgesamt sollen 8 Filme gezeigt werden 
o Zeitblock für Unikino möglicherweise nicht nötig 
o Ständige Geldkasse wird benötigt 
o Preis vom Ticket könnte gesenkt werden auf 1€ (wurde abgelehnt) 

Besprechung: App nötig oder nicht?  
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- Kompliziert 
- Option für Werbung: in der Erstiwoche nochmal für das Unikino werben 

Hanting (IT): keine Mitteilungen 
Yasmine(Sozial): keine Mitteilungen 
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
 
Keine Mitteilungen 
 
3. Mitteilungen und Fragen 
 
Keine Mitteilungen und Fragen 
 
4. Budgetantrag Portugiesische Fachschaft 
 
Summe von 87,40€ für die letzte Party 

- Angenommen 
 
5. Präsentation Kassenprüfung 
 
Kassenprüfung wurde durchgeführt, wurde angenommen 
 
6. Entlastung der Sozialreferat und IT-Referat 
 
Sozial: 
Finanzielle Entlastung 

- Globale Mehrausgaben wurden dieses Mal von Yasmine eingenommen, keine 
Einnahmen, insgesamt wurden 160 € ausgegeben, für die Yasmin entlastet werden soll 

- Anonyme Umfrage für die alten Mitglieder der StuPa, wird angenommen 
IT: 
Es wurde um keine Entlastungen gebeten 

- Da seit 2 Semestern keine Anfragen gestellt wurden, wird Hanting für 2 Semester von 
den  Gremien ausgeschlossen 

 
Entlassung der alten StuPis und offizielle Stimmberechtigung der Nachfolger 
 
 
7. Wahl StuPa-Präsidium 
 
Vorstellung der zwei Kanditat*innen: Denise Rollheiser & Antonia Pappalardo 
Wahl 

è Denise wird als Präsidentin und Antonia als Vizepräsidentin angenommen 
 
 
8. Wahl Sozialreferat und IT-Referat 
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Vorstellung Kandidat Sozialreferat: Arman Akgül 
Wahl 

è Arman wird als Sozialreferent angenommen 
Kein Kandidat für IT: wird bis auf weiteres vom Asta übernommen 
 
9. Aufwandsentschädigung Protokollant*innen 
 
Vorschlag Protokollant*innen für Sitzungen anzuheuern 

- Gehalt bei 15 pro Stunde + 3,75 bei jeder angefangenen Viertelstunde 
- Vertrag nicht nötig, wird wie bei Mensaparties gehandelt, dass die Protokollant*innen 

das Geld in die Hand oder per Rechnung bekommen 
- Mitglieder können die Aufgabe untereinander wechseln, solange die Person für die 

Arbeit entschädigt, wird 
è Wird angenommen 

 
10. Bluray 
 
Budgetantrag für Bluray (93,99 €) 

è Wird angenommen 
 
10. Verschiedenes 
 
Mensaparty Thema Halloween 
 
Die nächste Sitzung findet am Tag, den 00.00.0000 um 00:00 Uhr statt. 
Vorname Nachname schreibt das Protokoll. 
 
Die Sitzung wird um 19:36 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
 
 
 
Protokollant*in: Selina Cacuci 
 
 
 
StuPa-Präsidium:  
Denise Rollheiser und Antonia Pappalardo 


